



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 03 de Agosto de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Apoyo de Estados Unidos a las fuerzas armadas

Francisco Aguirre mencionó que el Presidente Bolaños se ha jactado de tener una relación especial con los Estados Unidos, por lo tanto debería de conseguir apoyo para las fuerzas armadas, o será que él no ha puesto esto en una lista de prioridades.

Según Aguirre, un buen analista le comentó que el Mandatario llegó a Casa Presidencial con varias agendas y una de ellas era que el general Carrión sea el último general de Nicaragua, para crear una especie de Guardia Civil como la que existe en Costa Rica.

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Cartas de Amor a Nicaragua

En relación al artículo escrito por el doctor Emilio Álvarez Montalván y que ha causado revuelo en alguna parte de la jerarquía católica, Fabio Gadea comentó, que un análisis no es un hecho, ni tiene porque ser tomado como algo que ocurrirá, porque en ese caso el analista se convertiría en adivino. Añadió que el analista de acuerdo a los hechos y actitudes que observa emite sus conclusiones. Asimismo, dijo que ningún Gobierno ha caído a consecuencia de un análisis y ningún golpe de Estado se ha producido, porque un analista lo haya previsto en algún comentario de prensa.

Emisora: Corporación

Programa: Doce en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Paro en el MITRAB

Trabajadores del Ministerio del Trabajo realizaron un paro de labores en protesta por el incumplimiento del convenio colectivo, bajos salarios y una infraestructura inhumana para laborar.

NOTICIAS DE TV

+El expresidente de Enitel, Jorge Rafael Solís denunciará por persecución, calumnias y abuso de autoridad al Procurador General de la República, Alberto Novoa. Por su parte Jorge Solís hijo vía telefónica, negó que su padre haya abandonado el país. **(100% Noticias / Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario, Canal 10)**

+El Magistrado del Consejo Supremo Electoral, Silvio Américo Calderón, desmintió haber filtrado supuestos



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:33

PAG - 2 -

documentos confidenciales al PLC. Añadió que las impugnaciones presentadas por el Partido Liberal ante el CSE no eran igual a la lista de candidatos que presentaban inconsistencia en su inscripción electoral. Afirmó que el CSE no existen documentos falsificados y que todos los escritos son públicos. Asimismo dijo desconocer porque el Presidente del CSE, Roberto Rivas, realizó esa denuncia ante los medios de comunicación sin antes consultar con los otros magistrados. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega, comunicó que escogieron a personas particulares que no pertenecen a la Policía Nacional, los cuales recibirán capacitación, para fungir como Policías Electorales. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticiero CDNN)**

+El diputado Wilfredo Navarro, dijo que lo que ocurre en el CSE es que se “montan” sobre situaciones coyunturales para tratar de obtener protagonismo. Por su parte el diputado sandinista, Bayardo Arce señaló que el Movimiento de Salvación Liberal y otros partidos están interesados en que se destituya un montón de gente y que es parte del juego electoral. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Procurador General de la República, Alberto Novoa, indicó que se está analizando como se pueden hacer las repatriaciones del helicóptero y el dinero producto de la venta del apartamento de Byron Jerez de los Estados Unidos. Añadió que la embajadora estadounidense, Bárbara Moore, tiene toda la voluntad de cooperar, pero que no depende de ella sino del aparato judicial de su país. **(Noticiero CDNN / Telediario, Canal 10)**

+El Director de Migración, Luis Rodolfo Toruño, informó que comprobó que el señor Jorge Solís no ha abandonado el país por el aeropuerto, pero eso no garantiza que Solís no pueda utilizar cualquiera de los puntos fronterizos, además que mientras no le llegue la retención migratoria, Solís está en todo su derecho de salir del país. **(Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN / 100% Noticias)**

+Asunción Sandoval miembro del Frente Nacional de los Trabajadores, confirmó que 120 trabajadores de la construcción fueron despedidos de diferentes empresas por haber apoyado la huelga del pasado jueves 22 de julio, en la que solicitaban aumento salarial. **(Noticiero CDNN)**